

Mitteilung

Nationalfeiertag 1. August 2025

Sehr geehrter Schwarz Primeurs en gros-Kunde

Am 1. August feiern wir den Nationalfeiertag der Schweizerischen Eidgenossenschaft. Die Idee, das Jahr 1291 als Gründungsjahr der Eidgenossenschaft und den 1. August als Bundesfeiertag festzulegen, geht auf die Initiative der Berner zurück.

Da wir und unsere Lieferanten am 1. August nicht arbeiten bitten wir sie, Spezialartikel bereits am Mittwoch zu bestellen. So können wir besser sicherstellen, dass sie am Samstag ihre gewünschten Artikel erhalten.

Wir bedanken uns für das Verständnis und wünschen Ihnen schon jetzt eine schöne Bundesfeier.

Ihr Max Schwarz Primeurs en gros-Team

